Bericht zur Beiratssitzung am Mittwoch, den 7.8.2024 in Norden

- JuMu 2024 3 1e Preise im Regionalwettbewerb Querflöte, Klarinette und E-Bass. Der E-Bassist konnte über den LW zum BW kommen und erreichte auch dort einen ersten Preis.
- Bläsertag am 25. Mai auf der Auricher Musikschulwiese
- TdoT in Norden am 8, Juni
- Der der Auricher MS benachbarte Sprachheilkindergarten hat uns gefragt, ob wir für das komplette dortige Personal eine Fortbildung zum Umgang mit dem Orff-Instrumentarium machen können. Die Veranstaltung ist gut aufgenommen worden und hat die nachbarschaftlichen Beziehungen intensiviert.
- Die Nachfolge unseres nach fast 48 Jahren ausscheidenden Gitarrenlehrers konnte geregelt werden. Etliche hochkarätige Bewerbungen. Start des neuen Kollegen war zu Wochenbeginn.
- Auf eigenen Wunsch ausgeschieden aus dem Kollegium sind unsere Honorarkräfte für Gesang (Aurich) und Klavier (N'ney)
- Seit Beginn dieses Schuljahres ist die KGS Hage-Norden neuer Kooperationspartner mit zunächst einer Bläserklasse am Norder Standort. Es ist beabsichtigt, im kommenden Schuljahr eine weitere Klasse hinzukommen zu lassen. Ob es auch möglich sein wird, den Standort Hage mit zu versorgen, bleibt abzuwarten. Möglich wurde die neue Kooperation, weil das UGN aus der langjährigen Kooperation ausgeschieden ist. Alle weiteren Kooperationen mit Kindergärten, Grund- und weiterführenden Schulen laufen weiter.
- Die Renovierungs- und Brandschutzarbeiten am Norder Musikschulgebäude stagnieren. Allerdings sind die Brandschutzarbeiten ausgeschrieben worden. Für die Renovierung der Giebel hat der Landkreis die erforderlichen Mittel bereitgestellt, aber z.Zt. scheint noch eine Problematik mit der Denkmalschutzbehörde vorzuliegen, so dass die Arbeiten nicht beginnen können.

Ein paar Zahlen:

- Im Jahr 2023 hatten wir einen Gesamtschülerzahl von 1872 SuS. Mitte des Jahres '23 48 2er/3er Gruppen; 7 4er - 6er Gruppen. Mitte des Jahres '24 60 2er/3er Gruppen und 8 4er – 6er Gruppen.
- Der Anstieg des Gruppenunterrichtes bewirkt wie gewünscht das Abschmelzen der Wartelisten. Z.T. existieren keine Wartelisten mehr.
- Die letzte Entgelterhöhung hat zu deutlich mehr Abmeldungen geführt, als die vorhergegangenen. Auch einige langjährige SuS, denen es nicht an Interesse mangelt, wurden abgemeldet.
- Mit dem Abschmelzen der Wartelisten wird es im Moment auch schwieriger, homogene Gruppen zusammenzustellen. Dennoch existieren noch insgesamt 539

Wartelisteneinträge, Spitzenreiter ist Klavier mit 146 Wartenden.

Die Schülerzahlen sind stabil. Jeweils Mitte Juni betrugen sie

2023: Schülerzahl 1416 2024: Schülerzahl 1423

 Die Auslastung der fest angestellten Lehrkräfte lag Mitte des Jahres 2024 bei 98,28%.

Ausblick:

- Der TdoT in Aurich wird am 31.8. von 11.00 bis 15.00 Uhr nachgeholt.
- Sie können Musikschulschüler beim Stadtfest Aurich und beim Präventionstag auf dem Rathausvorplatz erleben.